

Entreprendre pour apprendre

Les périodes en milieu socioprofessionnel sont autant d'occasions d'apprendre, de comprendre et d'entreprendre.

Qu'ils soient permanents, spécifiques ou support pour l'examen, les stages sont donc des outils de formation.

Les activités professionnelles n'excluent pas pour autant les activités d'ouverture :

- Un séjour d'une semaine à l'étranger (Grande Bretagne) favorise l'enrichissement culturel, la découverte.
- Les projets d'utilité sociale contribuent à développer les capacités d'écoute à prendre les réelles difficultés d'une société (Restos du Cœur, Maison de Retraite, etc ...).
- Et les sorties pédagogiques, socioculturelles développent la curiosité, l'esprit d'ouverture.